

LUNA RISE MUSIKVIDEO "VALENTINE"

Neues Musikvideo mit Top Model Kandidatin Sonja Plöchl

Wie aus dem Nichts erschienen **Luna Rise** vor drei Jahren mit ihrem Debüt-Musikvideo und sorgten bereits für ordentlich Furore. Nun setzt die Rock-Formation aus OÖ/NÖ noch einen drauf:

Mit viel **Feuer, 300PS** unter der Haube und einer Doppelpackung Leidenschaft steht das neue **Musikvideo "Valentine"** in den Startlöchern.

Mit dabei ist die exzentrische **Sonja Plöchl**, Schwester von Trackshittaz-Rapper Lukas Plöchl. Die junge Oberösterreicherin zeigt sich ambitioniert, "durch meinen Bruder habe ich viel gelernt, aber jetzt ist es an der Zeit aus seinem Schatten zu treten". Gerade noch bei **Austria's Next Topmodel** jede Woche auf Puls 4 zu sehen, stellt Sonja jetzt ihr schauspielerisches Talent im neuen Luna Rise Musikvideo überzeugend zur Schau. Das Werk feierte am **30. November** offiziell Premiere auf gotv und ist nun auch auf Youtube zu sehen: <http://youtu.be/5Umh-3qxSmk>

Chris Divine, Luna Rise Sänger und Protagonist des Musikvideos über die Zusammenarbeit mit Sonja: *"Es war super, sehr entspannt und äußerst unterhaltsam. Sie kam ans Set, keine fünf Minuten später standen wir gemeinsam vor der Kamera und von der Regie hieß es: Jetzt tut bitte so als ob ihr euch leidenschaftlich küsst! Und Action! Ich sagte nur noch kurz: Hallo, ich bin übrigens der Chris, nett dich kennen zu lernen. Später folgten neben den romantischen Episoden auch einige Streitszenen wo es richtig rund ging. Wir haben uns angeschrien, als ob wir uns schon ewig kennen würden - das war wirklich lustig. Worum es im Video genau geht möchte ich allerdings noch nicht verraten."*

Zwischenstopp Polizeistation

Ein ungeplanter Zwischenfall darf bei einem Videodreh natürlich nicht fehlen, wie zum Beispiel ein Besuch der Polizeistation. Es wurde nachts auf einem Firmengelände gedreht, in einer Drehpause holte sich das Produktionsteam Essen. Bandleader Chris bewachte als Einziger das beleuchtete Set, welches in der Zwischenzeit die Aufmerksamkeit der Exekutive auf sich zog. Die nicht alltägliche Bühnenkostümierung sowie Nebelmaschinen und Pyrotechnik erweckten einen verdächtigen Eindruck. Nach vergeblichen Erklärungsversuchen durfte Chris die Beamten zur Polizeistation begleiten.

Debüt-Album kommt 2015

Neben dem Auge dürfen auch die Ohren beim neuen Luna Rise Werk gespannt sein. Der Song aus dem Musikvideo ist der erste Vorbote des lang ersehnten Debüt-Albums "**Dark Days & Bright Nights**". Darauf geht es zart bis hart zu Sache - **Melodic Rock** mit mysteriösem Touch. Mittels Studiotagebuch in Videoform gibt die Band auch einen Einblick in die Produktion: http://youtu.be/t_kteol_XtA
Erscheinen wird das Album **Mai/Juni 2015**.

Band-Kurzinfo:

Luna Rise wurde 2011 in Enns/OÖ gegründet und ordnet sich dem Genre Melodic Rock zu. Nach je zwei veröffentlichten Musikvideos und EPs, guten Kritiken, Erfolgen bei Wettbewerben und in den Medien (zB gotv) erscheint 2015 das Debüt-Album "Dark Days & Bright Nights".

Pressekontakt:

Chris | +43(0)699 17286305 | chris@lunarisemusic.com

[facebook.com/lunarise](https://www.facebook.com/lunarise)

[youtube.com/lunarisemusic](https://www.youtube.com/lunarisemusic)

lunarisemusic.com

